

2. Wendelinus Kinder-Schwimmwettkampf am 03.12.2022 in St. Wendel

Alle Altenkesseler Teilnehmer kommen aufs Podest

In St. Wendel wurde vor der Coronapandemie ein Kinder-Schwimmwettkampf ins Leben gerufen, der sich an die jüngsten Vereinskinder richtete, ohne Registrierung beim DSV auszuprobieren, ob ihnen Schwimmen als Wettkampfsport Spaß bereitet. Dieses Angebot nahmen 4 Altenkesseler Kinder bei der Neuauflage am 03.12.2022 gerne an, darunter 2, die zuvor noch keinen Wettkampf bestritten hatten. Am Ende gingen sie alle mit Medaillen nach Hause und hatten richtig viel Spaß zusammen.

Ciarán Rauch und Johanna aus dem Jahrgang 2011 waren die Routiniers und hatten beschlossen, alle Strecken zu bestreiten, die für sie ausgeschrieben waren. Das waren jeweils 100m Brust, Freistil, Rücken und Lagen. Ciarán konnte bei Brust, Freistil und Lagen jeweils siegen, auf der Rückendistanz belegte er den 2. Platz. Bei Johanna war es genau andersrum, sie gewann dreimal Silber und siegt auf der Rückenstrecke. Beide hatten sie jedoch eines gemeinsam: Sie waren sehr schnell unterwegs und lieferten tolle neue Bestleistungen ab.

Ebenfalls aus dem Jahrgang 2011 trat Matilda Petry zu ihrem ersten Wettkampf an, der aus 100m Brust und 100m Rücken bestand. Bei Brust schlug sie als 5. an, die Rückenstrecke lief noch besser. Hier konnte sie strahlend die Bronzemedaille in Empfang nehmen.

Jüngster im Bunde war Raphael Heider (2015), der bei 4 Starts viermal siegte. Er schwamm jeweils 25m Brust-Beine und Kraul-Beine, sowie 25m Brust und Freistil ganze Lage und konnte richtig schnelle Zeiten erzielen. Vier Goldmedaillen sprachen für sich.

Ganz spontan starteten die 4 noch gemeinsam in der Lagenstaffel. Eigentlich war aufgrund des Altersunterschiedes klar, dass Altenkessel keine Mannschaft würde stellen können, da die Jüngeren eigentlich separate Staffeln bestritten und die Älteren eine Lagenstaffel stellen konnten. Da die Lagenstaffel jedoch auch nur über 100m ging, schlug der Veranstalter vor, Raphael bei den Großen mit starten zu lassen und dann doch als Mannschaft zu schwimmen. Das Angebot nahmen die Kinder gerne an und schwammen in der Besetzung Matilda Rücken, Johanna Brust, Ciarán Schmetterling und Raphael Freistil zu Bronze. Das kam sehr unerwartet und löste im Altenkesseler Lager große Freude aus. Einen besseren Ausklang zum Jahresende konnte man sich kaum wünschen.

Genießt die trainings- und wettkampffreie Zeit über Weihnachten und kommt gesund und munter ins neue Jahr, wo schon die nächsten Termine anstehen.